



～学校と家庭・地域を結ぶ～

乃美尾小 わくわくだより

HP : http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo_sho/
E-mail nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp



新年 あけましておめでとうございます

今年は、午年で丙午（ひのえうま）にあたり、新しい挑戦や飛躍に良いとされる年といわれています。新しい年、新たな気持ちで新しい自分を見つけ挑戦し、幸せな一年にすることができるよう取り組んでいきたいと思っています。一日一日を大切に過ごし、お世話になっている周りの方々へ感謝の気持ちを伝える3か月にしていきます。

本年もよろしくお願ひいたします。



コミュニティ・スクールだより⑧ 1年 秋まつり

12月5日（金）に、乃美尾保育所青組さんをお迎えして、「秋まつり」をしました。青組さんに自分たちが作ったおもちゃで、遊んでもらいました。喜んでもらえて、1年生は、とてもうれしそうでした。

4年 野鳥観察

12月10日（水）に、下黒瀬小学校の木原正裕先生においでいただき、黒瀬川の周りの野鳥観察をしました。学校坂道を下りていく途中、空高くにいた鷺を見つけ、双眼鏡で観察しました。例年よりも少し暖かいせいか、川の近くに野鳥の姿はあまり見られませんでしたが、鷺やカワウを観察することができました。

乃美尾保育所公開保育

本校では、乃美尾保育所との連携を進めています。12月24日（水）に、本校教職員が乃美尾保育所の保育を参観しました。就学前の保育所ではどのような保育が行われているのかを学ぶことができました。保育所から小学校への円滑な接続を行い、子供の学びと育ちを連続させていくために、連携して交流活動などを計画的に行っていきます。

町内一斉登校見守り活動

後期後半開始の1月7日（水）に、黒瀬地区社会福祉協議会、地域パトロール隊の皆様が児童の登校見守り活動を行ってくださいました。朝早くから大変ありがとうございました。1月より低学年のみの下校を試行します。（日によって違いますが、原則14:20下校）これからも児童への温かい声掛け、見守りをよろしくお願ひいたします。



授業研究⑦

12月12日（金）に、東広島市教育委員会指導主事新井先生を講師にお招きし、7回目、今年度最後の授業研究を行いました。今回は6年生の算数科「順序よく整理して調べよう」の授業でした。子供たちは、組み合わせについて、落ちや重なりがないように、図や表などを用いて調べ、自分の考えを説明することができました。友だちの意見と交流し考えを深める場面や振り返りの場面等、ICTを効果的に活用した授業でした。これから、今年度の研究のまとめをていきます。



なわとびチャレンジデー

本年度、本校では、体力つくりとして「めざせ！なわとびのほし」を取り組んでいます。12月16日（火）と17日（水）に「なわとびチャレンジデー」として目標達成に向けてチャレンジする時間を設けました。大休憩にもかかわらず、多くの児童が主体的に参加し、目標を達成することができました。また、前跳びや後ろ跳び以外のいろいろな跳び方を示したなわとびカードを新しく作りました。このカードを活用しながら、運動の楽しさを味わい、体力を高めてほしいです。



赤い羽根共同募金贈呈式

12月19日（金）に、11月に児童会が中心となって行った赤い羽根共同募金の贈呈式を行いました。黒瀬地区社会福祉協議会の皆様に児童のみんなの気持ちをお届けしました。会長様には、赤い羽根共同募金の使い道等をお話ししていただきました。



クリーンタイム

12月19日（金）に、全校児童で学校内外の落ち葉拾いをしました。おかげで学校の回りがとてもきれいになりました。気持ちよく新しい年が迎えられました。



一人一鉢

今年度、一人一人が自分の鉢を持ち、責任をもって花を育てる「一人一鉢」を行っています。12月にパンジーやビオラの花を児童一人一人が丁寧に鉢に植えました。植えた花は、卒業式や入学式に飾る予定です。



全校音楽

1月17日（土）の学習発表会に向けて子供たちは12月から練習を始めています。12月22日（月）音楽科講師の植木先生の指導で全校音楽の授業を行いました。全校音楽は初めてでしたが、子供たちは歌の歌詞をよく覚えていて、元気に歌うことができました。練習の成果は、学習発表会で全校合唱として発表します。



書き初め大会

今年度も後期後半開始二日目、1月8日（木）に「春の海」の曲が流れる中、書き初めを行いました。どの教室でも、真剣に紙に向き合い、自分のめあてを確認しながら一文字一文字心を込めて書き進めました。書き初めは、平安時代から始まり、明治時代には広く学校でも行われるようになった行事です。これまでの学習を生かして、新年にふさわしく新たな気持ちでのびのびと力強く書く姿に子供たちの一年間の成長を感じました。

2月の参観日には、各学年の特選、入選作品を学年掲示板に掲示します。ぜひご覧ください。

